

Ligaleitungssitzung: 13.06.17

Ort: Zum Guten Hirten – Friedrichsfelde

Anwesend: Andreas, Lukas Z, Stefan, Matthias, Dirk, David, Lukas B.

1. Protokollkontrolle

- Laut Protokoll der letzten Ligaleitungssitzung wurden die Punkte für die Abwesenheit auf der Jahreshauptversammlung abgezogen und alle Mannschaften informiert.
- Jakob sollte eine Beschreibung für Facebook zusammenstellen und die 3. Liga mit der Hin- und Rückrunde auf die Homepage stellen. Dieses ist bisher trotz Aufforderung noch nicht passiert. Um eine Entwicklung der Homepage voran zu treiben, gibt es daher Überlegungen eine externe Person anzufragen, die uns helfen kann. Patric Heyne (TUS Rückwärts) fragt jemanden an.
- Nach der letzten LL-Sitzung und der damit verbundenen Aufgabenverteilung hat Chris eine E-Mail bzgl. einer Verletzung von einem Spieler vom SV Fuchsbau erhalten. Hier sollte geschaut werden, inwiefern die Bistumsliga für die Verletzung haftbar gemacht werden kann.

Zudem wollte Chris sich informieren, inwiefern wir einem Verband beitreten können, um eventuell bessere Chancen auf Plätze, Schiedsrichter und Unterstützung bei einer Homepage zu bekommen.

2. Regelwerksänderungen

- Andreas regt eine nochmalige Änderung des Wertungsspiel-Systems an. Diese soll eventuell in der nächsten JHV mit allen anderen Mannschaften besprochen werden. Dazu macht sich die LL in den nächsten Sitzungen Gedanken und erstellt Möglichkeiten.
- Lukas Z. bereitet eine einheitliche Excel-Liste bzw. ein PDF-Format für die Spieleranmeldungen für alle Ansprechpartner vor. Andreas schickt ihm dazu eine Liste aller Mannschaften für die kommende Saison. Die Vorschläge von Robert Gerke dienen dazu als Orientierungspunkte.
- Matthias schlägt einen einheitlichen Strafenkatalog vor, an dem sich die LL bei Vergehen orientieren soll. David schickt dazu an Matthias die Strafen-Liste. Anhand dieser erstellt Matthias einen Strafenkatalog, welche in den nächsten LL-Sitzungen besprochen wird.
- Die nächste JHV findet im ersten Quartal statt. Ein Datum steht noch nicht fest. Auch dieses mal sind die Mannschaften dazu aufgefordert daran teilzunehmen, da es sonst wie im Regelwerk beschrieben, diesmal 2 Punkte Abzug gibt.

3. Anmeldungen Saison 2017 / 18

- Laut Andreas haben sich bisher 41 Mannschaften angemeldet. Allerdings ist dort schon der "2. FC Attacke Usedom" der Warteliste eingerechnet. "Mustangs United" haben sich noch nicht zurückgemeldet. David schreibt "Mustangs United" mit einer Frist an. Sollten sich diese nicht zurückmelden, dann rückt der "2. FC Attacke Usedom" nach. Dann würden die Staffeln 1 – 3 mit 9 Mannschaften und die Staffeln 4 – 5 mit 7 Mannschaften in der Saison 2017 / 18 starten.

Laut Lukas haben bisher ca. 30 Mannschaften fristgerecht bezahlt. Er aktualisiert in den nächsten Tagen die Liste anhand der Anmeldungen bei Andreas.

4. Schiedsrichter – Turniere

- Lukas hat die SR der letzten Saison angeschrieben. Diese haben keine Zeit, da sie auf einer Schulung sind. Der SR-Obman wollte aber noch 2 andere SR anfragen, ob diese Zeit haben. Bisher gab es dazu noch keine Rückmeldungen.
- Für das Metro-Turnier am 22.07. und das Pokal – Wochenende am 08.07. wird daher noch jemand gesucht. David fragt seinen Kollegen, ob dieser könnte bzw. jemanden kennt.

5. Notar

- David, Lukas und Andreas haben einen Notar-Termin wahrgenommen und warten auf eine Rückmeldung diesbezüglich.

6. Ligapokal & Nachholspieltag am 24.06.17 / Pokalwochenende & Metro

- Die LP-Halbfinale werden aus organisatorischen Gründen auf 17 Uhr verlegt. Andreas schreibt diesbezüglich eine Nachricht an den Platzwartverantwortlichen. David schreibt die betreffenden Mannschaften an und bittet um eine Bestätigung, dass die Mannschaften antreten. Es werden für die Halbfinale und das Finale noch Schiedsrichter gesucht. Patric schaut, ob er Zeit hat und meldet sich. Matthias würde sich anbieten, sofern er das Halbfinale verliert. Dirk und David schauen, ob sie das Finale übernehmen könnten.
- Stefan kauft Wasser für das Pokalwochenende, welches den Mannschaften zur Verfügung gestellt wird. Da sich bisher noch nicht genügend Mannschaften für das Oldie-Turnier gemeldet haben, wird die Auslosung auf Samstag verschoben. Bis dahin möchte sich Andreas um mögliche Mannschaften kümmern.
- Andreas würde gerne wieder Würstchen und Brötchen während des Turniers auf der Metro anbieten.

7. Strafen

1.BL – 6.ST:

Antonius Bronkos --> 1 SR nicht gestellt --> 1 Punkt Abzug --> Da sich Dirk auf Anfrage bereit erklärt hat, ein Spiel zu übernehmen, wird für dieses kein Punkt abgezogen.

1.BL – 8. ST:

FC St. Konrad --> 4 SR nicht gestellt --> 4 Punkte Abzug

3.BL – 6. ST:

1) HFO - 1. FC Bluthunde --> HFO abgesagt --> 0:6-Wertung gegen HFO

2) HFO - Nero's Eleven --> HFO abgesagt --> 0:6-Wertung gegen HFO

3) 1. FC Bluthunde - Rasenathleten --> 1. FC Bluthunde abgesagt --> 0:6-Wertung gegen Bluthunde

3.BL – 8.ST:

Hansa Fusion Ost --> 3 SR nicht gestellt --> 3 Punkte Abzug

4.BL – 5.ST:

Oldschool Bro's --> 2 Punkte Abzug --> Torschützen nicht fristgerecht abgegeben

4.BL – 8.ST:

Young Boys Grune --> 3 SR nicht gestellt --> 3 Punkte Abzug

3.BL. - 8.ST:

Nero's Eleven --> 2 Wertungen durch Nicht-Antritt

8. Sonstiges

- Matthias fragt wegen eines externen SR im Spiel FC Sonntag – Mauritius Streiter am letzten Spieltag an. David fragt Simon Prochazka (FC HABFU) an, da dieser mit seiner Mannschaft am selben Tag seinen letzten Spieltag hat.
- Pokalübergabe: Lukas bestellt die Pokale, um sie während des Pokalwochenendes zu übergeben. Dieses macht er wieder zeitnah, um alle feststehenden Meister / Gruppenzweiten / Torschützenkönige plakatieren zu können.
- Patric fragt wegen der angesprochenen Ligenveränderung nach. Diese soll vorerst nicht verändert werden, da sich das Ligensystem bewährt hat.

David Elsner

1. Vorsitzender & Protokoll